

Lantania realiza la entrega parcial de la ampliación del Hospital Universitario de Guadalajara

- Los trabajos entran en la recta final, únicamente falta por construir el edificio de conexión

Madrid, 18 de octubre de 2021. Lantania ha realizado la entrega parcial de la ampliación del Hospital Universitario de Guadalajara al Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM). La UTE formada por la compañía y Vías oficializó el pasado mes de agosto el final de los trabajos de construcción del edificio de ampliación, de residuos y de instalaciones con su entrega al promotor de las obras.

Esto supone casi el final de los trabajos de ampliación del centro sanitario a falta de construir el edificio de conexión. Ahora se trasladarán las primeras unidades -Urgencias, Quirófanos, UCI y Hemodinámica- a las nuevas instalaciones y seguidamente se iniciará la demolición de la zona donde en la actualidad están ubicadas Urgencias y Quirófanos para construir en este lugar la conexión entre la parte antigua del hospital y la nueva.

La ampliación del Hospital Universitario de Guadalajara ha supuesto duplicar la superficie de la instalación que ha pasado de los 53.000 metros cuadrados a alcanzar los 117.000. Además, pasará de las 403 camas a un total de 603, que pueden ampliarse a 771, los boxes de urgencias pasarán de los 17 a 25, las consultas externas de las 185 a 251 y los quirófanos de los 11 actuales a los 19.